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大道旧山本家住宅の西側入口が大変分かりに
くいので、来館者が迷っている。北側の入口は
西側から来た来館者に分かりにくく傾斜のきつ
いスロープなので、西側の入口を迷わないよう
もっと入りやすくすべき。

大道旧山本家住宅の西側入口について、北側入口が玄関の正面にあたるため開
館時に看板を設置しており、西側入口は開館当初より生垣で通路が狭くなってい
るため、看板等は設置していませんでした。今後は皆様が分かりやすくご来館い
ただけるよう看板等を設置し、通路の植木剪定をして環境を整えます。

生涯学習課

①馬の背のトイレは奈良県葛城市の管轄となり、葛城市に確認しましたが、月に2
度業者による清掃は実施されております。今回のご指摘事項等を伝え、改善出来
ないか双方で協議します。
②駐車場トイレは、週1度業者による清掃を実施しておりますが、消毒液の管理が
行き届いておりませんでした。現在は手洗いの水に関しても切れないように管理し
ていますので、手洗い時の液体石鹸を設置させていただいています。
③万葉の森の修繕業務を大阪府と協議しており、今年度中に特に要望の多い馬
の背から雌岳山頂にかける階段の補修を実施予定です。その後、優先的に修繕
が必要な部分について検討してまいります。
④国史跡鹿谷寺跡の説明板について、経年により劣化が進み史跡の説明が無い
状態でした。説明板の充実については、皆様が分かりやすく見学していただける
よう説明板を修繕し、適切に管理を行います。
⑤天皇陵について　及び　⑥灯篭の標識について
来訪される人が多い主要なエリアである、上ノ太子駅～叡福寺、叡福寺～近つ飛
鳥博物館における観光案内板整備については、令和2年度中の実施を進めてい
るところです。その他のエリアについても、今後検討してまいります。

観光産業課

生涯学習課

①馬の背のトイレの掃除がされておらず汚れて
いる。奈良県側の所管だとしても、町として奈良
県と協議し、誰もが気持ちよく利用できるよう望
む。
②二上山の登山口駐車場のトイレに設置されて
いる石鹸・消毒液が汚れており、使える状態で
はない。適切な管理を望む。
③雌岳山頂の掲示板の屋根が朽ちており、地
図が読めない。改善されるよう望む。
④国史跡鹿谷寺跡の説明板が経年により壊れ
ている。見学者に対して情報が全くない状態な
ので説明板の充実を望む。
⑤敏達天皇陵へ行くにあたり、標識はあるもの
の分かりにくい。観光案内板の充実を望む。
⑥町内の灯篭を紹介するような案内板や標識
がない。標識や道標の充実を望む。

頂いたご意見等の概要 回　答　内　容 担当部署

府道美原太子線の歩道（両側）と梅川の斜面等
にゴミが散乱し、日々増え続けている。また、府
道美原太子線の歩道（両側）にペットの糞便が
放置されているので、何らかの改善策をお願い
したい。小中学生時に教わったことは素直に聞
き入れることができ、自分自身が大人になった
今でも身についているため、改善策の一つとし
て小中学生への啓発はどうか。

府道美原太子線の歩道（両側）と梅川の斜面等のゴミは、管理者である大阪府に
定期的な見回り等を依頼し、ペットのマナーについては、今後も引き続き広報紙、
ホームページ、定時放送などで啓発します。また、町内の美化活動に関する小中
学生への啓発は、教育委員会と相談し検討します。

生活環境課
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町立学校の少人数制クラスの実現、また検定や
塾代の助成をしてほしい。

現在、町立学校の１学級の人数は、国及び府が示す基準に基づき決定しておりま
す。少人数制クラスの実現に向けて、今後も国や府に強く要望してまいります。
検定については、現在町内中学校の生徒を対象とした英語検定料補助を行って
おりますが、太子町の子どもたちの成育にとって有用であるものを吟味し、助成の
拡充について検討してまいります。なお、塾代の助成については、学校教育の一
層の充実を図るという観点から、現在のところ考えておりません。

教育総務課

薬師山公園の壁打ちボードは、平成8年に大阪芸術大学の学生に絵を描いてい
ただきました。それから20年以上経過し、表面が劣化しておりますが、本町として
は当時の作者の絵に対する願いや思いを考え、絵が感じられる現状を維持でき
ればと考えております。現在、太子町公園遊具更新計画に基づき老朽化した遊具
の更新工事について年間１公園を目処に進めており、薬師山公園の遊具も数年
以内に更新予定となっていることから、壁打ちボードにつきましても遊具更新に併
せて、絵の劣化や損傷の程度を考慮しつつ、塗り替えについて手法等も含め検討
していきたいと考えています。

地域整備課

クリーンキャンペーンが中止になっているのに、
美化清掃活動を行う団体に対して、ごみ袋の提
供・回収をしたのは何故か。

町では、毎年、町内一斉清掃を行うクリーンキャンペーンを実施していますが、今
年度につきましてはご案内のとおり、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため
中止しました。しかしながら、清潔で美しいまちづくりを推進するため、地域の団体
などが自主的に活動される公共の場所の美化清掃に対する支援として、従前か
らごみ袋・土のう袋の提供や、ごみの収集を行っています。この度は、清掃活動を
行う団体に対して、新型コロナウイルス感染防止対策を十分に取っていただくよう
お願いしたところです。
　コロナ禍での注意喚起や情報提供は引き続き行っていきますが、今後も、住民
のみなさまと協働して美しいまちづくりを進めてまいります。

生活環境課

畑の薬師山公園の壁面にある絵の劣化がひど
く、子供が喜んで遊べる絵を作成してほしい。
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国道166号線広域農道交差点から道の駅まで
の車道において、歩行時に北側の草や竹等が
道側に突出しており歩行の妨げになっている。

国道166号線は大阪府の管理下にあり、要望された場所は道路横の土地に位置
し、大阪府の管理区域となります。その為、管理者である大阪府へ太子町から道
路に飛び出した草や竹等の伐採の要望があったことを報告し、今後の対応につい
ては大阪府より要望者様へ連絡させていただきます。

富田林土木事務所からの回答
このエリアの草刈りは年に一回行っており、今年度は８月頃に草刈りを行いまし
た。国道166号線は交通量も多く職員での草刈りは困難な為、業者発注なる為費
用と時間が掛かります。対策については現場確認の後、検討させていただきま
す。

地域整備課

役場近辺におけるたばこのポイ捨てが多く気に
なる。

令和元年７月１日より太子町役場庁舎においては、駐車場などを含む敷地内が終
日全面禁煙となっていますが、一部の喫煙者によるたばこの吸い殻などのポイ捨
てにより不快な思いをされているということについては、申し訳ございません。現
在、本町の役場駐車場において看板等を設置し、敷地内禁煙の周知・啓発を努
めさせていただいており、今後、ポイ捨てなどの問題については、住民の皆さまに
良識ある行動を促すため、広報紙や防災行政無線定時放送を通じてより一層の
啓発に努めていきます。

総務政策課

①車が塚の前公園前の一時停止で車が停止し
ない。
②通行禁止の看板を立てて欲しい。

③大型車への進入禁止の看板を立てて欲し
い。

①塚の公園前の一旦停止について
富田林警察署に取締りの強化を要望します。
②通行禁止の看板の設置について
以前、同様の要望を受けた際に富田林警察署に相談をいたしました。その結果、
ご指摘の箇所の通行規制（例：進入禁止等）を法的に行う場合は、道路を利用さ
れる自治会・町会の同意があれば規制することは可能であるとのことでした。ただ
し、その規制は地元自治会・町会にお住いの方も守らなければならないため、ご
不便をおかけすることにもなります。と返答させていただいております。
③大型車が進入出来ない看板の設置について
以前にも返答させていただいておりますが、ご提案の看板の設置につきまして
は、法的な規制が認められた場合には町として設置させていただくことができま
す。法的な規制が無い状態では地元自治会として道路使用許可・占用許可を受
けた上で看板をたてていただくことになります。

危機管理課


